

COMUNICADO



ASUNTO

La Agrupación “Amigos del Mundo” de Madrid se ha reunido hoy en la comida del segundo miércoles de mes con la finalidad de pasar una agradable jornada y degustar el excelente menú que nos ha preparado el nuevo Restaurante que hemos elegido para las dos reuniones mensuales

“AMIGOS DEL MUNDO”

Hoy ha sido un día especial porque hemos cambiado el lugar de las habituales reuniones y para ello hemos elegido el afamado restaurante “Rincón de Esteban” de la Calle Santa Catalina Nº 3, en donde hemos sido atendidos con un excelente servicio por todos los empleados de tan destacado lugar.

En el habitual ambiente de alegría y amistad destaco la presencia de varios de los Aficionados que la componen y comienzo por los abogados D. José Manuel Laguna y D. Ismael Hernández, del Inspector D. Manuel González, el Ingeniero D. Antonio Díaz, el fotógrafo D. Manuel Pérez, los industriales D. Prudencio Muñoz, D. Rafael Ramos, D. Joaquín Sánchez, D. Santiago Correas, D. Rafael Gómez Pimpollo y D. Diego Lozano, el Enólogo D. Jesús Flores y nuestro Presidente D. Mariano Aguirre Díaz, entre otros.

Finalizamos la jornada con las habituales partidas de Mus y los que no sabemos, ni conseguiremos nunca aprender, seguimos charlando de Toros y saboreando diferentes consumiciones de licores

Cordiales saludos

Gabinete de Comunicación

13 de Octubre de 2015

Domicilio Social: Avenida Ciudad de Barcelona, nº 5 - 28007 - Madrid

Tel.: 607 76 28 58

<http://www.realfederaciontaurina.com>

E-mail: realfederaciontaurina@outlook.es